
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 2月 17日（木）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 2月 17日（木）午前 10時 43分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 

第 1号議案 令和 3年度末教職員管理職人事について 

第 2号議案 邑楽町中学校部活動検討委員会設置要綱の一部を改正 

する要綱について 

その他 

１）令和 3年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

２）令和 4年度邑楽町教育費予算（案）について 

３）令和 4年度邑楽町教育行政方針（案）について 

４）令和 4年 3月行事予定について 

５）次回教育委員会について 

６）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   田中 敏明 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 
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ただ今より、2月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会までの教育長事務報告をいたし

ます。 

1月 27､28日､2月 3､4､8､14日は学校教育課関係の会計年度任用職員継続

希望者の面接を行いました。5日の土曜日は、会計年度任用職員新規申込

者の採用試験を行いました。また 2 月 8､15､16 日は、社会教育施設の会

計年度任用職員の面接を行いました。3日は役場職員対象のメンタルヘル

ス研修に参加しました。4日は校長会があり、7日及び 8日は各校長の自

己評価を中心にヒアリングを行いました。コロナの影響が大きく、今ま

での行事を見直し工夫しながらの運営で教職員共々勉強になったとのこ

とでした。10日は世界的なピアニスト仲道郁代さんのピアノ鑑賞教室が

中野小学校で開催され、3年生以上の児童を対象にベートーベンやショパ

ンの素晴らしい曲を演奏していただきました。寒い中でしたが、時代の

背景なども児童がわかるように丁寧にお話しいただき、とても充実した

時間になりました。翌日 11日に邑の森ホールで行われたコンサートにも

参加させていただき、満員の観客の中で華麗で優雅な演奏を味わうこと

ができました。14日は第 5回の人事会議があり、今年度の人事会議が全

て終了しました。16日の午後は令和 4年度新規採用教員 4名の顔合わせ

がありました。すでに教職の経験があり即戦力として期待ができます。

教育長事務報告は以上になります。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次に議事に入り

ます。最初にお諮りしますが、議案第 1 号令和 3 年度末教職員管理職人

事については人事案件のため、その他の 1)令和 3年度邑楽町教育費補正

予算（案）について、その他の 2)令和 4年度邑楽町教育費予算（案）に

ついては議会議決案件のため、その他の 3)令和 4年度邑楽町教育行政方

針（案）については意思決定過程中案件のため、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第 14条第 7項及び第 8項の規定により、非公開とい

たしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 
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異議なしと認め、これらにつきましては非公開にし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、議案第 2 号邑楽町中学校部活動検討委員会設置要綱の一部を

改正する要綱について、中繁学校教育課長より説明をお願いします。 

 

今回の改正内容でございますが、第 3 条の検討委員会の検討事項につい

て、群馬県部活動運営の在り方検討委員会からの提言を受けて、（1）部

活動総量の適正化、（2）部活動数の適正化、（3）その他諸課題に変更し、

第 4条第 6 項における委員の組織については組織名称を整え、第 7条に

ついては字句の訂正となっております。よろしくお願いいたします。 

 

何かご質問等ありますか。 

 

この委員会は、何回か開催されていますか。 

 

こちらの委員会は、設置当初の平成 27年度に開催され、その後は開催さ

れていません。部活動指導員に係る県補助金の支給要件を満たすべく今

回の改正が必要となりました。 

 

目的は、先生方の労働時間の削減ですか。 

 

それに近いです。 

 

先生によっては、中学校の部活動が負担になることもあり、外部からの

指導者をお願いすることもあります。 

 

群馬県部活動運営の在り方検討委員会の提言の趣旨としては、教職員の

多忙化解消への対応が謳われています。 

 

外部の指導者にお願いした場合の手当はどこから出ますか。 

 

町で雇いますので、手当は町が出し、それに対して補助金が出ますが、

来年度の補助金については未定となっています。 
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ほかにございますか。ないようですので、議案第 2 号邑楽町中学校部活

動検討委員会設置要綱の一部を改正する要綱について、ご承認いただけ

ますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第 2 号邑楽町中学校部活動検討委員会設置要綱の一部を改正する要

綱について、提案どおりに決定いたします。 

次に、その他の 4）令和 4年 3月行事予定について、中繁学校教育課長・

田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので次に、その他の 5）次回の教

育委員会についてですが、3月 28日（月）午前 9時 30分からの総合教育

会議終了後に開催したいと考えておりますが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは、次回の教育委員会は 3月 28日（月）午前 9時 30分からの総

合教育会議終了後に行うことに決定しました。次にその他の 6）その他で

何かあればお願いします。 

 

1件ご報告がございます。東毛法人会により、太田市・館林市・邑楽郡 5

町の小学校 6年生を対象にした絵はがきコンクールが行われ、39校から

1735作品の応募がございました。その中から東毛法人会代表作品として

群馬県法人会連合会に推薦される「東毛法人会長賞」に長柄小学校児童

の作品が選ばれました。また、優秀賞として選ばれた 16作品のうち 3名

が長柄小学校児童でした。佳作に選ばれた 46作品の中には、中野小学校

児童 1名、長柄小学校児童 2名、中野東小学校児童 1名が選ばれました。

なお、入賞作品は館林税務署庁舎内で 3月 15日（火）までコピーが展示

されています。原本は太田市役所・館林駅前広場・アゼリアモールを移 
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動しながら展示されます。以上 報告いたします。 

 

ほかに皆さんからございますか。ないようですので、以上で公開案件は

終わりにします。 

次に非公開案件に入ります。議案第 1 号令和 3 年度末教職員管理職人事

について議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 1 号令和 3 年度末教職員管理職人事について、提案どおりに決定

いたします。 

次にその他の 1)令和 3年度邑楽町教育費補正予算（案）についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

次に、その他の 2）令和 4年度邑楽町教育費予算（案）についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

次にその他の 3）令和 4年度邑楽町教育行政方針（案）についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 2月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 


